
The Passive 
Voice

Пассивный залог



We use passive forms when:
a)we don`t know WHO did it;

Когда не знаем, КТО сделал это;
The window was broken an hour ago.
b) we are interested in WHAT happens, not 
WHO it is done by;
Когда нам интересно ЧТО случилось, а не 
КЕМ это было сделано;
His watch was stolen in the street.
с) the situation is rather formal.
Когда хотим звучать более формально.
Smoking is not allowed.



ПАССИВНЫЙ ЗАЛОГ ПОКАЗЫВАЕТ, 
ЧТО ПОДЛЕЖАЩЕЕ ПОДВЕРГАЕТСЯ 
ВОЗДЕЙСТВИЮ ДРУГОГО ЛИЦА ИЛИ 

ПРЕДМЕТА.

The houses are built every year.

ФОРМА PASSIVE VOICE ОБРАЗУЕТСЯ 
ПРИ ПОМОЩИ ВСПОМОГАТЕЛЬНОГО 
ГЛАГОЛА

TO BE  И ПРИЧАСТИЯ II
СМЫСЛОВОГО ГЛАГОЛА.



          
Passive Voice      be+V3

Somebody cleans                   every day. (active)
  subject

                          is cleaned every day. 
(passive)

  The object  of the active verb becomes the subject 
in the  new sentence.  

this room  
object

This room 
subject



The Passive Voice
• ПРИ ОБРАЗОВАНИИ ВИДО-ВРЕМЕННЫХ 

ФОРМ ИЗМЕНЯЕТСЯ ТОЛЬКО ГЛАГОЛ 
TO BE 

Active Voice                Passive Voice
I ask – Я спрашиваю.             I am asked –Меня  

спрашивают.

I asked -  Я спрашивал.         I was asked –Меня 
спрашивали.

I will ask – Я спрошу.            I will be asked - Меня 
спросят.



•ПРИЧАСТИЕ II ПРАВИЛЬНЫХ 
ГЛАГОЛОВ ОБРАЗУЕТСЯ ПРИ 
ПОМОЩИ –ED:
Asked, created, explained,finished…

• НЕПРАВИЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ 
НАДО ВЫУЧИТЬ НАИЗУСТЬ 
ИЛИ ОБРАТИТЬСЯ К ТАБЛИЦЕ 
НЕПРАВИЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ:
built, shown, made, written, sent…



• Если упоминается, кем произведено 
действие, то употребляется предлог 

by.
• Если указано, чем произведено 

действие, употребляется предлог 
                 with.

• Donald Duck  was created by Walt 
Disney.

• Rice is eaten with chopsticks in China.



Видовременные формы 
в пассивном залоге.

Simple 

Present ОБЫЧНО, ВСЕГДА, КАЖДЫЙ ДЕНЬ

AM
IS            ASKED      СПРАШИВАЮТ
ARE

Past ВЧЕРА, КОГДА-ТО В ПРOШЛОМ 

WAS
WERE        ASKED        СПРОСИЛИ
                              БЫЛ СПРОШЕН

Future ЗАВТРА

    WILL     BE ASKED      СПРОСЯТ
                                 БУДЕТ СПРОШЕН                   



В страдательном залоге следующие глаголы 
сохраняют после себя определенные предлоги:

       to laugh at                    to send for
       to look for                    to remind of
       to speak of                   to ask for
       to speak to                    to operate on
       to think of                    to listen to
       to look after                 to turn to smb. for smth.



•ЧТОБЫ ЗАДАТЬ ОБЩИЙ  ВОРОС К ПРЕДЛОЖЕНИЮ В 
ПАССИВНОМ ЗАЛОГЕ, НАДО ПЕРВЫЙ 
ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЙ ГЛАГОЛ ПОСТАВИТЬ ПЕРЕД 
ПОДЛЕЖАЩИМ:

             Was Sasha  met by Mr. Garret in the airport?

•ЧТОБЫ ЗАДАТЬ СПЕЦИАЛЬНЫЙ   ВОРОС К 
ПРЕДЛОЖЕНИЮ В ПАССИВНОМ ЗАЛОГЕ, НАДО ПЕРЕД 
ПЕРВЫМ ВСПОМОГАТЕЛЬНЫМ ГЛАГОЛОМ 
ПОСТАВИТЬ СПЕЦИАЛЬНОЕ ВОПРОСИТЕЛЬНОЕ 
СЛОВО:

                   Where  was Sasha met by Mr. Garret ?



Translate into English:
1. За доктором послали.
2. Стадион строят уже три года.
3. На картину часто смотрят.
4. Письма будут прочитаны завтра.
5. Новые книги публикуются.
6. Калькулятор сделан в Китае.
7. Когда была открыта Америка?
8. Диктант был написан к двум часам.



Translate into Russian:
1. What is your bag made of?
2. The newspaper is being looked through.
3. What state of the USA is situated in the 

Pacific Ocean?
4. The theatre has been built for three 

years.
5. The rule was explained at the previous 

lesson.
6. The film had been discussed before you 

came.



 Match the two parts of these sentences:
1. Marriages are made           a) cannot be undone.
2. Easily earned money          b) than badly taught.
3. The devil is not so black    c) is quickly spent.
4. Things done                       d) as he is painted.
5. Better untaught                 e) in heaven. 

Find their Russian equivalents:
a) Браки совершаются на небесах.
b) Недоученный хуже неученого.

c) Не так страшен черт, как его малюют.
d) После драки кулаками не машут.

e) Что легко наживается, легко и проживается.


